

2012親子アセンション日記

航(わたる)&あめのひかり



2012年、光速で過ぎてきましたが、振り返ると、膨大なエネルギーを感じ、何億年分？もの時が経ったような気がします。そして、マヤ歴の新しいサイクルに入り、中今は、「時が止まったような」感覚が続いています。この一年を振り返ってみました。

<2012への準備>

2011年末、親子で照子先生のセッションを受けました。そこで、照子先生を通して、航に伝えていただいたメッセージは「自信をもつ」でした。これは2011年10月セッションでAi先生からも、教えていただいていたことでした。母親としてのあめのひかりへは、「信頼」「リラックス」でした。これは、「母子が常に一体であること」から、

母親のエネルギーの状態が常に大事であるということからでした。

信頼感は、航と航のハイアーだけでなく、自分のハイアー、そして、関わる全ての人間関係(ハイアーも含め)にも言えることでした。

そして、Ai先生のアドバイスを受け、

実際に、担任の先生、お稽古の先生や、コーチに、

「本人がワクワク楽しく学べることが一番大切だと考えていること」

「すべてお任せする」ことをおつたえしました。

言葉だけではなく、心からそうしたことで、航を取り巻く3Dの環境も、

少しずつ望む方向に変わっていきました。

そして、「すべての出来事はニュートラル」ということから、

意味づけをしているのは、あくまで自分の意識であることを

学んで行きました。そうすることで、行動や、周りとのかかわり方

など、不器用だった航が、少しずつ、のびのびとしていきました。

<2012年年始～>

私が航に対して、存在そのものとして認識する、

ということがとても大切だと以前から感じていましたが、

2012年に入り、それを意識せずに行えるようになってきていました。

「日々のやり取りすべてがライトワーク！！」

(照子先生セッションより)

ということを気づかせていただきました。

<クリスタル文明研究会発足>

2月頃、航と、こんなやり取りがありました。

航「ママ、なぜ学校に行くの？なぜお勉強するの？」

このやり取りをブログに掲載したことがきっかけで、

Ai先生よりメッセージをいただきました。

ブログより転記(2012・2・23)

学校とお勉強のこと

先日、航がいました。

「なぜ、学校に行くの？」

「なぜ、お勉強しなくちゃいけないの？」

これは、子供を持つ親なら、一度は聞かれたことがあると思います。

航のクリスタルのお友達の中には

ご両親が、フリースクールを立ち上げたり、

自然学校といわれるフリースクールに通ったり、

いわゆる、詰め込み教育に疑問を感じ、

本人の個性を尊重し

自由意思に任せる学校に通ったりしているお友達が

多くいます。

航もそんな学校に行けたら「最高！！」と2人で思っていました、

今の自宅からは、なかなか近くには見つかりませんでした。

航「僕、自由な学校がいい！」

*登校に片道2時間かかることは、現実的には無理なこと。

様々な事情があり、今の学校が、私たちのベストな選択であること、を話しました。

*もちろん、みんなが楽しいことを選択し、それが仕事になったら最高だけど、

今の社会システムで、全員がそれをするのは、ちょっと大変なことなどを話しました。

航は、算数や、科学は好きですが、まだ、1年生なので、

授業のメインは、やはり、国語による書き取り、それと、計算などです。

ダンスや、発表会、絵をかいたり、は結構苦手です。

しかし、知っていることを伝える手段として、「書くこと」も大事だと伝えました。

◎先日、サイエンスのお稽古で、「でんき」の仕組みをまなび、

簡単なモーターの車を作り、とても楽しかった様子の航。

「でんき」はだれが発明したか、今、どんなにみんなの役に立っているか。

そして、現在は、フリーエネルギーの研究も進んでいること。などを話しました。

みんなのためになること。環境や、人類のためになるような、発明や研究が

好きなことを学ぶ先に、「仕事」という形で、存在すると

少しは具体的に思い描けたようでした。

航「科学者ってなあに？」

あめ「算数や、理科や、いろんなことをたくさん勉強して、

新しい発見や、研究、地球や人類のみんなのためになる、何か新しいことを創造していく

人のことだよ。」

航「僕、科学者になれる？」

あめ「うん。好きなことを楽しく勉強して、ちょっと努力もしていったら、

なれるよ」

◎後日、何の科学者になりたいのか聞きましたら、

航「海の科学者！」

あめ「海のなに？」

航「海の生き物とか、全部！！」

*学校に行って、専門家に教えてもらえることも、学校に行く、利点だね

と話しました。

今の段階で、なぜ学校に行くのか？

なぜ勉強するのか？

の疑問は、とりあえず、解けたようです。

今朝は、サッカーのニュースを見て、

「サッカー選手になる！！」と言っていました。・・・。^^；

科学者は、サッカー選手をやめたら、なるといっていました。^^;

◎親は、子供の興味のあることを、ベストなタイミングで経験させるサポートをしたり、

特質を活かせるように、いつでもサポートしてあげ、また、同時に自分も楽しく

学んでいくこと。それも大切だな、と感じました。

そして、すべての判断基準、根底にあるのは、

「愛」であること。

それを伝えていきたいですね。

今の子供たちが、新しい、「愛の星・地球」を創造していく、

最先端に立つのですから

以上転記

(Ai先生より)

1・ミッション、目標、を明確に

これは日々のやり取りからですね。日々、1つ明確にすると、次が観えてくると思いま

す!!!また、「深めていく」ことも重要です。

最近の子供たちは、玩具や教材も、昔に比べて豊富なので、1つ1つを深めたり、
創意工夫するよりも、あちこちに目移りしたり、すぐに飽きる傾向になりやすい面が

あると思います。何もないところから創りだしていくくらい、

そして身近なことから創りだしていく力の養成が必要であると思います。

既製品を次々取り替えていくのではなく、そこに真の喜びが生まれると思います。

例えば手作りおもちゃもそうだと思いますし、それが科学へもつながっていきそうですよね。

*^^*物語をつくっていくこともそうだと思います。

2・ベストの環境

環境、健康もちろんですが、特に意識の進化、ハートと魂の進化ですね。^^

この最大の環境が、「お母さん」であると思います！！！！

*^^*vvvそして次に、ミッション、目的のための環境ですね。

それが例えば、「サイエンス・スクール」などもそうだと思います。

目的に合わせて、家でできることも沢山あると思いますし、

それに合わせて、学校での勉強の考え方も変わってくると思います。^^v

このような流れを経て、「クリスタル文明研究会」

が発足することとなりました。

その目的とは、

(表紙より抜粋)

「地球の未来を担う『クリスタル・チルドレンを育くむ』がテーマです。

1・様々な体験を通し、自己のミッション、目標を明確にする。

2・いかにそのためのベストの環境、システムを創っていくか？

以上転記

これより、日々のやり取りの中から
研究会の方向性というものが少しずつ見えてきました。

<2012年5月>

5月末の「クリスタル・プロジェクト」の発刊に向け、
Ai先生が急ピッチで原稿の仕上げをしてくださり、

追加や修正など、やり取りが続きました。

発刊に向け、ワクワクが高まっていくのが感じられました。

そして、いよいよ発刊となりました！！

自宅に届いた美しいレインボーの表紙をみて、

航はとても嬉しそうで、満足している様子でした。

「みんなのキラキラがいっぱい詰まった素敵な本だね！！」

と話しながら、航が

「この本は、大切な人にあげたいな。」と言いました。

後日、この話をすると、Ai先生が

「この本が本当に大切に神聖なものだと

航君が感じているということですね」とおっしゃってくださいました。

<2012年6月～8月>

「ハリーポッターシリーズ」が終わり、

「ナルニア国物語」の2回目の読み聞かせを、

始めていました。多くの子供たちがそうだと思いますが、

航も、物語を通してそのエネルギーを体感し、

地上セルフに落とし込んでいるように感じました。

航は「ハリーポッターや、ナルニアは、自分が本当にその世界に

入ったように感じるの。」と言います。

Ai先生はそれが本当に高次のエネルギーが

入っているものの素晴らしさですね、とおっしゃっていました。

忙しい中、私の予定の多くに、

結果として航を同伴することになり、私と一緒に、

航も、アセンション体験していたのを後になり感じました。

この時期、航が夢を見ました。(8・22ブログより)

地球旅行？航の夢

航「ママー！！僕、不思議な夢見ちゃった！！」

あめ「どんな夢？」

航「ハリーPに出てくるみたいな、お城に僕がいるの。

それで、そこに、頭がコウモリで、体が蜘蛛みたいなペットがいるの。」

あめ「えー？！蜘蛛とコウモリ？！（ちょっと不気味・・・^^ ;）」

航「うん、でも、かっこよくなって、おもしろいよ^^

それで、そこに、お兄ちゃんとお姉ちゃん、妹と、弟みたいな子がいて、

5人でとペットでいるの。

そしてら、突然、場面が変わって、川の上で、ボートを漕いでたの。

それで、また、変わって、今度は、山の上を登ってるの。

それでまた、今度は、砂漠だったんだよー！！

そこで目が覚めたの」

あめ「すごいね！！楽しかった？！」

航「うん！！すごく。」

あめ「ほかに誰かいた？」

航「いないー。僕たちとペットだけ！」

◎私が思うに、アセンション後の世界を、宇宙ペット君？！

とともに、冒険したのかな？と思いました。

航は、「その子に、超能力があったかわかんないよ」

と言っておりました^^

ペットの容姿を聞くと・・・

航「頭がコウモリで、体の胴体が蜘蛛で黄色いの！足は、8本。

羽も生えてるの。体は、紫みたいなクロみたいな」



思い出して書いてみました。(航)



(航のを見ないで書きました^^) あめのひかり

航のコメント「えーママの変!!」(笑)・・・

以上転記

<2012年9月>

私の予定に立て続けに航を同伴し参加する機会があり、

特に、自分から行きたい！！と言って参加した、
クリスタルの集まりでは日本神話の「天の岩戸開き」の読み聞かせの
お役目をいただき、真剣に聞いてくれる素晴らしい仲間たちとの
コラボで、航地上セルフが、
「みんなのために何かしたい！！」という
意識がとても強く芽生えてきたように感じました。

<2012年10月>

10月に「根源へのアセンション」が発刊となります。

その本を1週間かけて読み進めるうちに、
続けて、明け方に、航と私の上に、24D根源エンブレムが現れました。

10・16ブログより

24Dアセンションゲート？

こんにちは！！

先日、明け方に、とても不思議なことが続きましたので、

書きます。

以下、ACJ（アセンション・カフェ・ジャパン）投稿の転記

☆☆☆☆☆☆☆☆

「根源へのアセンション」が届いた翌日の、

ある出来事を書かせていただきます。❤️

.....

10月6日の早朝のことです。

「根源へのアセンション」が到着した翌日ですが、

夢から覚め、5時ごろ、天井を観ると、

何かの様子が浮かんでいました。

航が寝ている真上で、航の身長位の直径でした。

ブーンブーンと振動しているので、じーっと見ると、

それが、24Dアセンションゲートをエンブレムにしたら、

こんな感じに見えるのかな？というものです・・・。^^

透き通っていて、繊細なレースのような、美しい模様です。

(雪の結晶を何個も重ね合わせて、丸くしたような、

細かいものをイメージしていただくと、

いいかもしれません。^^)

以前、振動する、5Dの球体の輝くクリスタル(魂)が

できたことがありました。

たまらなく、愛おしい感じがし、涙が溢れました。

5D→8D→24Dも、

睡眠中には、このような形で

現れるのかと思いました・・・。

その後、その模様は、スーッと、私の上に移動して、

ブーンと、少し大きくなり、

私の体格位の直径になりました。

あまりに不思議でしたが、

同時にすごく普通のことにも感じました。^^

ので、そのまま、何事もなかったように、

また、眠りました。^^

「根源へのアセンション」が届いたお宅に、

同じ現象が起きているのかもしれない！！

だとしたら、ものすごいことですね！！

これが高次のプレゼントなのでしょうか！！

あめのひかりは「ミタ！！」という感じです（笑）

.....

息子：航（8さい）の

「言挙げ」

木と緑がいっぱいあって、

家も草と木でできていて、

ユニコーンとか、ペガサスとか、

龍とかが、一緒に暮らしていて、

国の境がなくて、

地球が一つの国！！

命令する人とか、偉い人もいなくて、

みんな一緒。

食べなくても死なない、

お金が要らない世界を創ります。

みんなが幸せだよ！

航

.....

エネルギーでは、すべてにおいて、「一つ」であることを、

日々、体感しています。

皆様とともに

「根源へ、アセンション！！」

∞愛と光と絆

あめのひかり&航



転記・2

先日、ある体験をシェアさせていただきましたが、

続編がありますので、

投稿させていただきますね！

「アセンション・メッセージ」に、A i 先生が書かれていた、

「天孫降臨」セミナーの日程と重なったので、

エネルギーでは、本当に一つなのだなあ・・・と

ただただ、感激するばかりです。

以下、アセンション体験日記です^^

12日～14日にかけて毎日、明け方、

前回と同じような時刻（と思われませんが、）

目を覚ますと、

また24Dアセンション・ゲートのようなエンブレムが現れました。

今回は、天井に、影のように反射していました。

天井には、灯籠（とうろう）の影のように、

シルエットがレース状に写っていました。

とっつも眠くて、一瞬目を開けて確認するのですが、

3秒くらいで、また、寝てしまっていたと思います。

朝、目が覚めてから、光っている源はどこだろう・・・？

と思いましたが、

思い返すと、光源は、航と私のハートのような気がしました。

サイズ、位置などを考えると、以前、振動していたそれと

同じでした。

どう考えても、それしか思いつかないのです・・・。

そして、ハイアーが、顕在意識に認識させるために、

その時間に無理やり目を覚まさせたのではないか・・・という感じでした。

これも、とーでも不思議なのですが、

「根源へのアセンション」を読み進め、ちょうど

ラストを14日に読み終えたことなどもシンクロしていると

感じました。

とーでも不思議で、

同時に、常識では計り知れないエネルギーに

ただただ、畏敬の念が湧いてきました。

そして！！それがまたまた、

当たり前のようにも感じている自分が

不思議なのです。

∞愛と光と絆∞

あめのひかり&航

<2012年12月>

バタバタとし、あまり航にかまっていられなかったのですが、

12月は、何か、とても遅く

元気に毎日休まず登校していました。

無意識に、あめのひかり地上セルフを

サポートしてくれていたのかもしれない。

航もいっしょにアカデミーの皆さまとの

クリスマスパーティーに参加しました。

クリスマスカード作りもワクワク準備して、

当日もワクワクと参加しておりました。

それが何かは説明できなくても、

クリスタル達はみんな

「神聖なエネルギー」が大好きなのだと感じました。

.....

そして、航が以前から気になっていたマヤ歴の終わりも

近づいたとき、以下のやり取りがありました。

(12月19日ブログより)

愛になること

こんにちは！！

先ほど、航とこんな話をしました。

納豆のたれの袋が開けられなかった航は、

「ママあけて！」^^;

そこで、なんでもきちんと自分でできるようにすること、という話の中で

ラストエンペラーのお話をしました。

(映画のラストで靴ひもを揃えない老人となつてでていましたね・・・)

そこから、王から一般人になつたいきさつを話しました。

話題が戦争の話になりました。

日本も戦争していたことを話しました。



航「ママ、今、世界で、まだ戦争している国ってあるの？」

あめ「あるよ」

そうしたら、いきなり、ご飯を食べながら、

ポロポロ泣き出しました。

あめ「どうしたの？ママが話したから？ごめんね。」

航「ぼく・・・・・・・・・・すぐに、戦争している国に助けに行く」

そういつて、号泣しました。

落ち着くまでハグしていました。

聞くと、「戦争している国の人がかawaiiそうになったから」

といました。

そして、「大きくなったら、自分の全財産をもって、助けに行く、

食料も配る。そしたら、たった10人でも助けられるから。」

といました。

あめ「ママは、その航の優しい心が嬉しいよ。直接行くことも素晴らしいと思うし、

そういうことを実際にしている人もいるよ。でも、航は子供だから、今は無理だよね。」

航「でもいく」

そこで、

あめ「もっと、別の方法で戦争をなくすことができるんだよ」

そして、今読み聞かせている「アミ小さな宇宙人」の

愛の度数の話をしました。

あめ「体はみんな離れているけど、見えない世界ではつながっているんだよ。

なんでか知ってる？」

航「わかるよ。意識でしょ・・・」

あめ「うん。集合意識に働きかけるんだよ。一定の数の人が『愛が大切だ』って

気が付けば、それがみんなに伝わるんだよ。それが、どんな方法よりも、

早いんだよ。そして、2度と繰り返さないんだよ」

そして、ブログや本で発信していくことも、大切だね、と

話しました。

航は「頑張る」宣言をしていました^^

あめ「まずは、自分が『愛になる』ことからだね^^そして、周りに

それを伝えていこうね！」

航「うん」

これまでよりも、愛が何かを感じ取ったようです。

以上転記

Ai先生より

素晴らしい内容ですね！！！！

この愛そのものが、航くんから、

地球人類への、愛のクリスマス・プレゼントだと思います！！！！

これが航にとっての

「宇宙キリスト意識」

だったのかもしれないと感じました。

<宇宙キリスト意識とは>

「宇宙のために、何か少しでも役に立ちたい」そう思い、行動すること。

(根源へのアセンションP330より)

そして、12月26日現在

親子でワクワクとライトワークできることの幸せを

感じています。

そしてこれからも！！

∞愛と光と絆∞

あめのひかり&航